滝南中 だより



令和3年1月28日 No.11 発行: 滝沢市立滝沢南中学校

〒 020-0675 滝沢市鵜飼滝向 11-1 Tel 019-687-2021 fax 019-687-5063



URL: http://www.rnac.ne.jp/~takinan

先月中旬、生徒の皆さんに行ったアンケートがまとまり ましたのでお知らせします。「保護者対象アンケート」は 別紙でお知らせしますが、これらの結果を分析しながら来 年度の学校経営に生かしていきたいと思います。

|◆アンケート回収状況|

生徒数682名 回収数648名 回収率95.0% |◆アンケート結果| 実数と割合(%)

4 あてはまる 3 ややあてはまる 2 あまりあてはまらない 1 あてはまらない

4 0 Claso 3 7 7 0 Claso	<u> </u>	0) (18 8 9 8	0 1 00 01	<u> </u>
項目	4	3	2	1
①学校生活が楽しい	453	141	24	7
	73.4%	21.8%	3.7%	1.1%
②部活動に積極的に取り組んでいる	528	89	17	8
	82.2%	13.9%	2.7%	1.2%
③体育祭・南中祭に積 極的に参加している	587	60	1	0
	90.6%	9.3%	0.1%	0.0%
④生徒会活動・地域の ボランティア活動に積 極的に参加している	428	171	39	7
	66.4%	26.5%	6.0%	1.1%
⑤学校のきまりを守って 生活している	540	103	4	0
	83.5%	15.9%	0.6%	0.0%
⑥授業の内容が分かる	289	323	34	1
	44.7%	49.9%	5.3%	0.1%
⑦授業でわからないこと について、先生は丁	493	134	16	3
寧に教えてくれる	76.3%	20.7%	2.5%	0.5%
8先生は、私たちの悩みや困っていることを	489	122	26	9
よく聞いてくれる	75.6%	18.9%	4.0%	1.4%
⑨-1 私は宿題や家庭学 習にしっかり取り組ん	474	145	25	3
さいる	73.2%	22.4%	3.9%	0.5%
⑨-2 私は家庭で毎日約 90分勉強している	230	270	100	47
	35.5%	41.7%	15.5%	7.3%
⑩私は、将来の進路や 生き方について日頃	260	242	103	39
から考えている	40.4%	37.6%	16.0%	6.0%

|◆昨年度とのプラス評価(4と3の合計)の比較|

項目	今年度	昨年度	増 減
①学校生活 ※ 4 が若干増加した。	95%	97%	-2%
②部活動 ※4 が若干増加した。	96%	95%	+ 1 %
③学校行事 ※4が増加した。	99%	98%	+1%
④生徒会活動等 ※4が減少した。	92%	95%	-3%
⑤学校のきまり ※4が若干増加した。	99%	99%	±0%
⑥授業理解度 ※4が増加した。	94%	91%	+ 3 %
⑦先生の授業対応 ※4が増加した。	97%	96%	+1%
⑧先生の悩み対応※4が大きく増加した。	94%	91%	+3%
⑨-1 宿題取り組み※4 が増加した。	95%	95%	±0%
⑨-2 家庭学習 ※ 4 が減少した。	77%	72%	+5%
⑩進路生き方 ※4が減少した。	78%	80%	-2%

◆評価についての傾向について

く成果>

- ・全体的に見ると、コロナの影響により数々の制約を受け たが、前向きに努力しようという姿勢が感じられた。
- ・個への様々な配慮が実を結ぶ等、教師と生徒の関係が更 に良い方向に進んでいると思われる。
- ・学習面における評価が向上している。家庭学習は家庭の 協力を仰ぎながら着実に取り組ませる必要がある。

く課題>

- ・スマホやゲーム等による生活習慣の乱れが原因と思われ る体調不良や欠席が増加している。
- ・⑤については近年高い数値を示しているが、「見つから なければ良い」という考えの生徒もいる。
- ・⑪と関わり、「生き方」「生きがい」について考えさせる ことが、「生きる力」の醸成につながると思われる。

本校では、これらのアンケート結果や行事の反省等を整 理して、来年度の重点を決め、生徒一人ひとりが「学校が 楽しい」、保護者の皆さんが「滝南に通わせて良かった」 と思える学校づくりに努めます。

ンバリに拍手です!

◆第 220 回珠算能力検定試験 1級満点合格 佐々木 ひめ子さん(1年2組)



◆2020 年暗算能力検定試験 **1級満点合格**

堀 川 真 菜さん(1年3組)

佐々木さんは合格者数 3539 人で、満点合格者が全 国でわずか 31 人の難関を合格しました。堀川さんは 合格者 153 人で、盛岡商工会議所の受験者で唯一の合 格者となりました。本当におめでとうございます。な お、この内容の記事が1月19日の「盛岡タイムス」 に掲載されています。今後も活躍に期待しています。

|◆全日本アンサンブルコンテスト岩手県大会|



1月23日(土) 奥州市文化会館 Zホール 「フルート3重奏」・「金管7重奏」 金賞 「打楽器3重奏」

これからも心のこもった素晴らしい演奏を聞かせてく ださい。おめでとうございます。

この寒い季節に本当に感謝 しなければならないことがあ

ります。それは「除雪」です。用務員さん方の仕事だから といえばその通りなのですが、降雪時にはまだ暗いうちか ら駐車場の除雪に取り組んでくれています。本当にありが とうございます。ぜひ「感謝の言葉」を伝えてほしいと思 います。また関連して嬉しいことは、先生方や生徒の皆さ んも「除雪」に取り組んでくれていることです。「気づい て行動する力」は大切です。今後も期待しています。